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Procès-verbal du conseil d’établissement du 25 mars 2025 

 

Présences : 
Pour représenter les parents :  
• Mme Julie Genest-Gaumond (élue en sept. 2023), présidente et parent du pavillon Les 

Primevères 
• Mme Audrey Lamontagne, (élue en sept. 2024) vice-présidente et parent du pavillon Les 

Primevères 
• Mme Delphine Talamona, (élue en sept. 2023) parent du pavillon Les Primevères 
• Mme Amélie Bolduc, (élue en sept. 2024) trésorière et parent du pavillon Jouvence 
• M. Aurélien Dupuy (élu en sept. 2023), parent du pavillon Jouvence  

 

Pour représenter le personnel enseignant :  
• Mme Élizabeth Cimon (Pavillon Jouvence) 
• Mme Évelyne Garneau (Pavillon Les Primevères) 
• Mme Karine Dionne (Pavillon Les Primevères)  
• Mme Sylvie St-Arnaud (Pavillon Les Primevères) 

 

Pour représenter le service de garde :  
• Mme Sophie Nadeau (Pavillon Jouvence)  

 

Pour représenter le personnel des services professionnels :  
•   Mme Émilie Paré, psychoéducatrice 

 

Pour représenter les membres de la communauté :  
•   

 

Direction de l’école :  
• Mme Julie Boulanger, directrice 
• Mme Élyse Tremblay, directrice adjointe 

 

Secrétaire d’assemblée :  
• Mme Andréanne Boileau-Thibault  

 

Personnes absentes :  
• Mme Julie Drapeau, (élue en sept. 2023) parent du pavillon Les Primevères 
• Mme Myriam Amara, parent substitut du pavillon Les Primevères 
• M. Réjean Martel (membre de la communauté) 
 

Public :  
•  
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École Les Primevères -Jouvence 

Convocation du conseil d’établissement 

 
Date : Mardi 25 mars 2025 
Heure :  19h00 
Lieu : Pavillon les Primevères (local 212) 
 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 
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BLOC OUVERTURE 
1. Ouverture de l’assemblée 

Madame Julie Genest-Gaumond accueille les membres du conseil d’établissement. 
 

2. Vérification du quorum 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Varia (ajout) 

9.1 La Cantine pour tous (Madame Delphine Talamona) 
 

CÉ.24-25 -23 Il est proposé par Sophie Nadeau, appuyée par Delphine Talamona, d’approuver le 
projet d’ordre du jour.  

 
4. Parole au public  

 
5. Lecture et suivis au procès-verbal de la rencontre du 28 janvier 2025 

 
Page 2 Correction du lieu de la rencontre : Bibliothèque 
Page 5 Point 10 Grille-matières 2025-2026 : Il manque un s à grille-matières 
 
Suivi : Page 5 Point 12.2 Service GrandiOSE  
Madame Julie Boulanger informe le conseil que les directions du Centre de services ont eu 
une seule rencontre à ce sujet et qu’elle n’a pas plus d’informations à leur transmettre pour 
le moment. Elle rassure les membres en mentionnant que l’école serait soutenue si elle 
devait accueillir des élèves de ce milieu. Une prochaine rencontre des directions est prévue 
en avril. 
Madame Delphine Talamona rapporte également que les informations reçues lors de la 
rencontre du comité de parents à ce sujet sont rassurantes. 

 
CÉ.24-25 -24 Il est proposé par Elizabeth Cimon, appuyée par Audrey Lamontagne, d’approuver le 
procès-verbal, les corrections et le suivi de la rencontre du 28 janvier 2025.  

 

BLOC INFORMATION 

6. Information générale 
a. De la présidence 

→ Madame Julie Genest-Gaumond présente ses excuses pour son absence à la 
dernière formation destinée aux parents. 

 
b. De la direction 

→ Secrétariat du pavillon Les Primevères 
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Les démarches pour trouver une secrétaire pour le pavillon Les Primevères sont 
toujours en cours. Une candidate avait été trouvée, mais celle-ci s’est finalement 
désistée. Madame Julie Boulanger continue de porter cette charge de travail dans la 
mesure du possible. 
 

→ Compressions budgétaires supplémentaires 
 
L'école Les Primevères-Jouvence devra faire face à des compressions budgétaires 
de 17 000 $. La direction sera en mesure de présenter un plan budgétaire pour ces 
coupures lors du prochain CE.  
 

→ Conférence des Petits Leaders 
 
Les élèves de 5e et 6e année ont accueilli la conférencière Noémie Stuelsatz pour 
une présentation intitulée « Petit Leader deviendra grand », axée sur la 
persévérance. Cette activité, initiée par l'OPP, a été grandement appréciée par les 
élèves et les enseignants. 
 

→ Soirée cinéma  
 
Le vendredi 21 février dernier, le « Ciné-École » a eu lieu et a été un succès. C'était 
une magnifique manière de récolter des fonds. La soirée affichait complet. 
 

→ Porte ton Pyj 
 

Le jeudi 20 mars dernier se tenait la journée « Porte ton pyj » pour la fondation Enfant 
Soleil. Le pavillon Les Primevères a amassé 1628,50 $ alors que le pavillon Jouvence 
a amassé 500,30 $.  Cette information a été partagée dans l’Info-Parents.  
 

→ Fête des flocons 
 
La fête des flocons qui a eu lieu le vendredi 28 février dernier fut une belle journée 
pour tous. 
Madame Julie Genest-Gaumond partage un commentaire reçu concernant les 
collations. Il est proposé que les enfants aient un choix de collations afin de 
répondre à leurs goûts (chocolat chaud ou jus). 
 

→ Défi OSEntreprendre  
 

Madame Élizabeth Cimon (2e année, Jouvence) et Madame Karine Villeneuve 
(maternelle Jouvence) ont remporté le prix coup de cœur du CSS du Défi 
OSEntreprendre, ainsi qu’une bourse Desjardins pour leur projet de Cuisinons le 
partage. 
Madame Caroline Boisvert (4e année, Les Primevères) a également remporté une 
bourse Desjardins pour son projet de classe plein air.  
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→ Formation pour les parents (CÉ) 

 
Le lundi 17 mars dernier, Madame Caroline Quarré a donné la formation intitulée 
 « Le respect des consignes chez les enfants et adolescent(e)s ». Cinquante-cinq 
familles se sont inscrites à cette formation, qui semble avoir été très appréciée. Une 
autre formation sur la gestion des écrans pourrait être proposée. 
 
 

c. De la représentante au comité de parents 

Madame Delphine Talamona ainsi que Madame Audrey Lamontagne énumèrent les 
différents sujets traités lors des dernières rencontres du comité de parents.  

- Fermeture de Grandiose 
- Interdiction des noix et arachide dans les écoles (sujet à rediscuter) 
- Laïcité dans les écoles 
- Plan de rattrapage du CSS (600 000 $) 
- Francisation 
- Porte ouverte du secondaire 

 
 

d. De la représentante de l’OPP 
 
Madame Delphine Talamona annonce que deux trajets Trottibus seront mis en place au 
pavillon Les Primevères grâce à la participation de huit parents bénévoles.  
 
De plus, 800 $ ont été amassés grâce à la vente de chocolats de Pâques qui a eu lieu au 
pavillon Les Primevères.  
 
Madame Delphine Talamona informe également que l’OPP aimerait élaborer un 
calendrier fixe d’activités pour l’année prochaine. 
 
L’OPP travaille actuellement sur la réalisation de divers projets tels que : 

- La lecture au préscolaire 
- Le soutien au personnel de l’école pour l’organisation des moments forts de 

l’année, tels que la fête de fin d’année et la rentrée scolaire 
- L’organisation d’un dîner ou souper hot-dog (jeudi de la dernière semaine d’école) 
- L’organisation d’une soirée disco pour les élèves du 3e cycle afin de souligner la fin 

de l’année scolaire 
- L’aide à la recherche de commandites 
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Madame Julie Boulanger propose que les fonds amassés par l’OPP soient utilisés pour 
acheter des équipements sonores pour l’école (devis reçu de 4 000 $) et/ou pour 
contribuer aux sommes nécessaires pour les classes extérieures (160 000 $). 
 
Madame Julie Boulanger demande que, par souci de transparence, toutes les 
transactions de l’OPP passent par Zeffy et soient consignées au procès-verbal du CE 
pour approbation. 
 
Monsieur Aurélien Dupuy propose que La grande journée des petits entrepreneurs ait 
lieu au pavillon Jouvence. Il souligne également que les inscriptions pour cet évènement 
ont débuté. 
 
Madame Élizabeth Cimon mentionne qu’une maman du pavillon Jouvence serait 
intéressée à s’impliquer au sein de l’OPP.  
Elle souligne également qu’il y a beaucoup d’informations concernant l’OPP qui ne 
parviennent pas au pavillon Jouvence et appelle à la vigilance. 
 

 
BLOC CONSULTATION 
 

7. Circulation SDG en fin de journée (porte #1) et sécurité 
 
Madame Julie Boulanger soulève des questions concernant l’emplacement de la table 
d’accueil des parents du SDG au pavillon Les Primevères. Elle aborde des enjeux de sécurité 
dans le stationnement et de dérangement en raison des nombreux bureaux de 
professionnels se trouvant à cet endroit. Il est proposé qu’il y ait une porte d’hiver et une 
porte d’été (porte #4) et que, lorsqu’il fait beau, la table d’accueil soit à l’extérieur. 

BLOC DÉCISION 

8. Demandes de sorties scolaires ou activités nécessitant un changement d’heure scolaire 
a. Défi endorphine : Le Défi Endorphine aura lieu le 30 mai prochain. En cas 

d’intempéries, une reprise est prévue pour le 13 juin. Un gel d’horaire est demandé 
pour cet événement. 
 

CÉ.24-25 -25 Il est proposé par Delphine Talamona, appuyée par Aurélien Dupuy, d’approuver le gel 
d’horaire pour le Défie endorphine.  

 
b. Conseil du bassin de la rivière du Cap-Rouge : Une activité de plantation d’arbres est 

proposée pour les élèves de la 3e à la 6e année du pavillon Les Primevères. Cette activité, 
qui est gratuite, aura lieu à côté de l’école sur deux jours, à raison d’une heure par 
groupe. 

CÉ.24-25 -26 Il est proposé par Sophie Nadeau, appuyée par Élizabeth Cimon, d’approuver l’activité 
du Conseil du bassin de la rivière du Cap-Rouge. 
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c. Madame Hélène Beaulieu (5e année, Les Primevères) souhaite récolter des dons des 

spectateurs volontaires lors de la représentation de sa pièce de théâtre. L’argent 
récolté servira à couvrir les frais engendrés par cette activité. 

CÉ.24-25 -27 Il est proposé par Delphine Talamona, appuyée par Sylvie St-Arnaud, d’approuver la 
demande de Madame Hélène Beaulieu. 

 
d. Programme Embarquez : Les enseignantes de 4e année et de 5e année du pavillon Les 

Primevères souhaitent participer au Programme Embarquez, présenté par Sports 
Experts en partenariat avec Premier Tech, les 7, 8 et 9 mai prochain. Cette activité 
coûte 21 $ par enfant, mais une partie des coûts serait couverte par l’argent amassé 
lors du marché de Noël. 

 
En attente d’une consultation par courriel. 
 

e. Sortie au cinéma : Madame Evelyne Garneau présente une demande de sortie au 
cinéma pour les élèves de 3e année du pavillon Les Primevères. Cette sortie, qui inclut 
des gâteries, coûte 1 182 $, mais aucun coût ne sera demandé aux parents. 

 

CÉ.24-25 -28 Il est proposé par Amélie Bolduc, appuyée par Audrey Lamontagne, d’approuver la 
demande la sortie au cinéma. 

 

9. Varia 
 
9.1 La Cantine pour tous  
 
Madame Delphine Talamona présente l’idée de mettre en place un service de traiteur au 
pavillon Les Primevères pour l’année prochaine. Elle propose La Cantine pour tous. Une 
autre suggestion, faite par un autre membre, est la CuisineXpress. Madame Delphine 
Talamona explorera davantage les différentes options et reviendra avec une proposition plus 
complète. 
 

10. Levée de l’assemblée 
 
Madame Julie Genest-Gaumond remercie les membres et annonce la levée de    

        l’assemblée. Il est 20h49. 
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Julie Boulanger  Élyse Tremblay 

 
 Julie  

Genest-Gaumond  
 
 

Directrice,  
École Les Primevères-
Jouvence 

 Directrice adjointe,  
École Les Primevères-
Jouvence  
 

 Présidente du 
conseil 
d’établissement 
 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 


